

Prieuré Saint Martin de Scry

Lundi 26 mars 2018 à 20 H

CONFERENCE - DEBAT

La deuxième d'un cycle de conférences
sur les différentes confessions du Christianisme

En présence de Monsieur Edmond Blattchen

« Être orthodoxe de tradition syriaque aujourd'hui : Regards & perspectives »

Avec Monsieur l'abbé Fikri Gabriel,
prêtre de l'Eglise Syriaque Orthodoxe de Liège.



*L'origine, l'âge d'or, la décadence et la dispersion (diaspora)
de la tradition syriaque orthodoxe.*

*Qui sont les chrétiens orthodoxes de tradition syriaque,
combien sont-ils ? Quelle est leur conception de l'Église et
comment sont-ils organisés ? Quelles relations entretiennent-
ils avec les pouvoirs publics et les autres confessions ?*

*Autant de questions qui seront abordées par l'Abbé Fikri Gabriel et sur
lesquelles nous pourrons échanger ensemble.*

Invitation cordiale à tous